

Eisenbahn-Funkamateure

Redaktion 06.10.2021

Interview zum 59. FIRAC-Kongress bei Radio DARC



Rainer Englert, DF2NU, Chefredakteur von Radio DARC hat mit Wolfgang Hunger, DL5MM, und Detlef Rämisch, DL8DWL, ein Interview produziert in dem noch einmal ein Rückblick auf den gelungenen 59. FIRAC-Kongress gehalten wird. FIRAC ist die internationale Vereinigung der Eisenbahn-Funkamateure. Zum Kongress trafen sich die Mitglieder vom 15. bis 19. September in Bad Salzuflen. Am Kongress nahmen Eisenbahn-Funkamateure, Angehörige und Gäste aus acht Mitgliedsländern teil.

Das Interview wird am 10. Oktober um 11 Uhr auf 6070 kHz AM und weiteren Sendeplätzen von Radio DARC ausgestrahlt: <https://www.darc.de/nachrichten/radio-darc/>. Darüber berichtet Klaus Herzog, DL3DZR, von der Redaktion www.efa-dl.de.

(Foto: Rainer Englert, DF2NU, bei der Aufzeichnung des Interviews mit Wolfgang Hunger, DL5MM, und Detlef Rämisch, DL8DWL; © Fotos: Rainer Englert) [Weniger](#)